



Salamanca entabla colaboraciones universitarias con Marruecos, Túnez e Indonesia

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La estrategia de internacionalización académica de la Usal no se circunscribe únicamente a los continentes europeo y americano, sino que está oteando nuevos horizontes universitarios. Buena prueba de todo ello son los nuevos convenios de colaboración que el Estudio salmantino ha rubricado con universidades de África y Asia.

La primera de estas actuaciones consiste en el acuerdo de cooperación, auspiciado por la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, con la Universidad Sfax de Túnez, con el fin de promover la cotutela de tesis doctorales entre ambas instituciones. Con el vecino Marruecos también se avanza con nuevas líneas de entendimiento, gracias al convenio con la Universidad Sidi Mohamed Ben Abdellah en el ámbito de la investigación, la docencia y las actividades técnicas.

Finalmente, el Vicerrectorado de Internacionalización mira también hacia el continente asiático. Por ello, se ha renovado el acuerdo vigente con la Universidad San Ratulangi de Indonesia. La Comisión Permanente del Consejo de Gobierno ha dado su visto bueno a todas estas iniciativas.